



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0356/2024  
Ixtapaluca, Estado de México, 24 de abril de 2024

#### SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX DETIENE A CUATRO PERSONAS POSIBLES IMPLICADAS EN EL HOMICIDIO DEL EX PRESIDENTE MUNICIPAL DE IXTAPALUCA

En respuesta oportuna, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a cuatro personas posibles responsables del delito de homicidio en contra de un ex presidente municipal de este municipio; esta aprehensión ocurrió en tan solo seis horas después del hecho.

El Secretario de Seguridad de la dependencia destacó la labor, orgullo y gratitud hacia el equipo de la dependencia que colaboró para que esta detención ocurriera, entre las que se encuentran las áreas de despliegue de la Policía Estatal del Edomex, así como de la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) y del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5); señaló que hay equipo especializado en esta nueva estructura de la Secretaría.

Tras recibir un llamado de apoyo de la Policía Municipal sobre el hallazgo de un cuerpo al interior de una camioneta Toyota, tipo Avanza; de inmediato, personal de la UIIP acudió al lugar.

Enseguida, se efectuaron las indagatorias pertinentes con familiares de la víctima y se recabaron los datos que posibilitaron la detención de tres hombres y una mujer.

Entre estos hechos, fueron identificadas cámaras de videovigilancia privada y del Centro de Mando estatal, por lo que se efectuaron las gestiones necesarias para la obtención de las imágenes y así trazar la línea de investigación en la que se contó con el apoyo de monitoristas del C5. Cabe señalar que se localizaron 11 casquillos percutidos calibre .223 milímetros.

Es importante informar que datos preliminares señalan que la principal línea de investigación, se relaciona con la invasión del terreno propiedad de la víctima, ya que esta persona no tenía actividad política, ni laboral.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.